
Conjugación del presente continuo 

 

La estructura del presente continuo (Present Continuous) en 
inglés es sencilla: 

[SUJETO] + am/are/is (verbo to be) + [ VERBO CON -
ING ( gerundio)] 

Conjugación Significado 

I am singing yo estoy cantando 

you are singing tú estás cantando 

he is singing él está cantando 

we are singing nosotros estamos cantando 

you are singing vosotros estáis cantando 

they are singing ellos están cantando 

2.Construcción del gerundio 

Como norma general para formar el gerundio en inglés se 
añade "-ing" . 

https://www.inglessencillo.com/to-be
https://www.inglessencillo.com/gerundio


Aunque hay que tener en cuenta unas consideraciones: 

 Gerundio en verbos acabados en -ie 

Se sustituye la terminación "-ie" por "-ying" . 

Verbo Gerundio 

die dying 

lie lying 

 Gerundio en verbos acabados en -e 

Se sustituye la "-e" final por "-ing" 

. 

Verbo Gerundio 

use using 

have having 

 Doblado de la consonante final en la 
formación del gerundio 

Numerosos verbos doblan su consonante final para formal el 
gerundio: 

Verbo Gerundio 

get getting 

set setting 

forbid forbidding 



Para que se realice el doblado se tienen que cumplir estas 3 
condiciones: 

1. Que la palabra acabe en una única consonante (que no sea 

r, w, x ó y) [ejemplo: set] 

2. Que la última consonante sea precedida de una única 

vocal. [ejemplo: let ] 

3. Que la palabra sea monosílaba o que recaiga el acento en 

la última sílaba o bien que termine la palabra en "L" 

3.La negación en el presente continuo 

La negación con los verbos plenos (esto es no modales y no 
auxiliares) es muy simple: 

[SUJETO] + am/are/is (verbo "to be") + not + [VERBO 
CON -ING ( gerundio)] 

I am not singing 
yo no estoy cantando 

he is not singing 
él no está cantando 

Nota: Es habitual contraer el verbo "to be" y "not" 

4.La interrogación en el presente 
continuo 

Para construir la interrogación simplemente hay que invertir el 
orden del sujeto y del verbo to be: 

Estructura de la interrogación: 

am/are/is + [SUJETO] + [VERBO CON "-ing"]? 

https://www.inglessencillo.com/negacion
https://www.inglessencillo.com/to-be
https://www.inglessencillo.com/gerundio
https://www.inglessencillo.com/to-be#contracciones-presente-negacion
https://www.inglessencillo.com/interrogacion
https://www.inglessencillo.com/to-be


Conjugación Significado 

am I singing? ¿estoy cantando? 

are you singing? ¿estás cantando? 

is he singing? ¿está cantando? 

are we singing? ¿estamos cantando? 

are you singing? ¿estáis cantando? 

are they singing? ¿están cantando? 

 

5.Uso del presente continuo 

El "present continuous" se usa para: 

 Acciones que se están haciendo en el mismo 
momento que se habla 

I am eating an apple 
Me estoy comiendo una manzana 

 Situaciones cíclicas en un periodo de tiempo definido 

I am getting up early this month 
Me estoy levantando pronto este mes 

 

 

 



¿QUÉ ES EL PASADO PROGRESIVO EN INGLES? 

El Pasado Progresivo o pasado continuo en ingles es un tiempo verbal, que a 
diferencia de el pasado simple, es utilizado para hablar sobre el desarrollo de una 
determinada acción que sucedía en un tiempo determinado. También es utilizado 
para expresar una acción que tenía lugar cuando otra la interrumpió y también 
para referirnos a acciones que ocurrían simultaneamente. 
 
 
Después de haber visto y estudiado los diferentes tiempos verbales en ingles tales 
como el presente simple, el presente progresivo y el pasado simple en ingles, 
necesitamos conocer algo más complejo que ayude a subir nuestro nivel en el 
idioma ingles. Por tal motivo el presente artículo responderá a la 
interrogante: ¿Qué es el pasado progresivo o continuo en ingles, cómo y 
cuando usarlo?. 
 

 
 
 

¿CÓMO USAR EL PASADO PROGRESIVO EN INGLES? 

El uso del pasado progresivo en ingles puede resumirse al simple hecho de seguir 
estrictamente su estructura, el cual se asemeja a la del presente progresivo con la 
excepción de que se cambia el verbo To Be a su tiempo pasado "was" o "were": 
 

 
 
 

¿CUÁNDO UTILIZAR EL PASADO PROGRESIVO? 

Existe tres formas o tres circunstancias en la cual podemos y debemos utilizar el 
pasado progresivo, estos son: 
 

http://blogpara-aprenderingles.blogspot.com/2012/09/pasado-simple-ingles.html
http://blogpara-aprenderingles.blogspot.com/2012/08/40-ejemplos-de-presente-simple-en-ingles.html
http://blogpara-aprenderingles.blogspot.com/2012/08/repasando-el-presente-progresivo-en.html
http://blogpara-aprenderingles.blogspot.com/2012/09/pasado-simple-ingles.html
http://blogpara-aprenderingles.blogspot.com/2012/08/repasando-el-presente-progresivo-en.html
http://2.bp.blogspot.com/-6ZfqY_tMaCo/UIVxDc1mKVI/AAAAAAAABC4/u38PSFOieNk/s1600/pasado+continuo+en+ingles.png
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1. Cuando queremos indicar una acción que estaba ocurriendo en el 
pasado pero fue interrumpido por otra acción. Por ejemplo: 

When Laura arrived, I was reading the newspaper 
Cuando Laura llegó, Yo estaba leyendo el periódico 

 
OR 

 
I was reading the newspaper when Laura arrived 
Estaba leyendo el periódico cuando Laura llegó 

2. Cuando dos o más acciones ocurren al mismo tiempo en el pasado. 
Por Ejemplo: 

Alex was reading while Mark was writing 
Alex estaba leyendo mientras Mark estaba escribiendo 

 
OR 

 
While Mark was writing, Alex was reading 

Mientras Mark estaba escribiendo, Alex estaba leyendo 

3. Cuando una acción ocurre en un momento específico en el pasado. 
Por Ejemplo: 
 

What was he doing at ten o'clock this morning? 
¿Qué estaba haciendo él a las diez en pundo esta mañana? 

 
Linda was singing at eight o'clock last night 

Linda estaba cantando a las ocho en punto la noche pasada 

 
 

40 EJEMPLOS DEL PASADO PROGRESIVO 

Después de haber leído y comprendido qué es, cómo es y cuándo usar el pasado 
progresivo, es nuestro deber presentarles algunos ejemplos que expresan lo 
mencionado anteriormente. Por tanto presentamos a continuación 35 ejemplos los 
cuales se dividen respecto a los diferentes pronombres personales del idioma 
ingles: 
 
 

Examples I was (Yo estaba) 
 
I was sleeping when you called 
Yo estaba durmiendo cuando tú llamaste 
 



When you came, I was eating 
Cuando Tú llegaste, Yo estaba comiendo 
 
I was reading this blog when suddenly my computer broke 
Yo estaba leyendo este blog cuando de repente mi computadora se arruinó 
 
I was watching a movie when the lights went out 
Estaba viendo una película cuando las luces se apagaron. 
 
I was studying in my room when suddenly started trembling 
Yo estaba estudiando en mi cuarto cuando de repente empezó a temblar 

Examples You were (Tu o Usted estaba) 
 
You were studying quietly, when Carly kissed you 
Tu estabas estudiando tranquilamente, cuando Carly te besó 
 
When Mary rested, you were working on the project 
Cuando Mary descansaba, usted estaba trabajando en el proyecto  
 
You were singing in your room when the children arrived 
Tu estabas cantando en tu cuarto cuando los niños llegaron 
 
When Monica spoke, you were not paying attention 
Cuando Mónica habló, Tu no estabas prestando atención 
 
You were walking in New York when I was at the airport 
Tu estabas paseando por Nueva York cuando Yo estaba en el aeropuerto 

Examples He was (El estaba) 
 
He was eating my lunch when I was starving 
Estaba comiendo mi almuerzo cuando me estaba muriendo de hambre 
 
He was playing basketball in the NBA the last year 
El estaba jugando basketball en la NBA el año pasado 
 
He was sleeping in my office when I arrived 
El estaba durmiendo en mi oficina cuando llegué 
 
Mark and Dina were dancing while He was eating 
Mark y Dina estaban bailando mientras él estaba comiendo 
 
He was talking with Laura when Laura's boyfriend arrived 
El estaba hablando con Laura cuando El novio de laura llegó 



Examples She was (Ella estaba) 
 
When Martin arrived, She was kissing Raul 
Cuando Martín llegó, Ella estaba besando a Raúl 
 
She was running when her mother called her 
Ella estaba corriendo cuando su madre la llamó 
 
She was dancing with her boyfriend while Carlos was crying alone at home 
Ella estaba bailando con su novio mientras Carlos estaba llorando solo en casa 
 
While I was studying, She was playing videogames 
Mientras yo estaba estudiando, ella estaba jugando videojuegos 
 
She was practicing karate last week 
Ella estaba practicando Karate la semana pasada 

Examples It was (Ello estaba) 
 
When I turned on the heater, it was consuming a lot of electricity   
Cuando encendí la calefacción, ello estaba consumiendo mucha electricidad. 
 
It was working fine when suddenly faded 
Estaba funcionando muy bien cuando de repente se apagó  
 
The dog was barking while it was hanging on the ceiling 
El perro estaba ladrando mientras estaba colgado en el techo  
 
While it was working, she was resting 
Mientras esto estaba trabajando, ella estaba descansando 
 
It was flying through space in the seventies 
Ello estaba volando por el espacio en los setenta 

Examples We were (Nosotros estabamos) 
 
When He brought the flowerpot, We were cutting the flowers 
Cuando él trajo la maceta, Nosotros estabamos cortando las flores  
 
We were laughing when She arrived 
Estabamos riendo cuando ella llegó 
 
We were walking in the park while our friends were in the tournament 
Estabamos caminando en el parque mientras nuestros amigos competían 
 
While we were traveling to Miami, my sister was waiting 
Mientras estabamos viajando a Miami, mi hermana estaba esperando 



 
We were living together last year 
Nosotros estabamos viviendo juntos el año pasado 

Examples You were (Ustedes estaban) 
 
When I started working, you were just coming 
Cuando empecé a trabajar, ustedes recien estaban llegando  
 
You were searching on internet when you finally came to this page 
Ustedes estaban buscando en internet cuando finalmente llegaron a esta web 
 
You were learning English while she was wasting time 
Ustedes estaban aprendiendo ingles mientras ella estaba perdiendo el tiempo 
 
While you were eating, we were working on the project 
Mientras estaban comiendo, nosotros estabamos trabajando en el proyecto 
 
You were living in Madrid two years ago 
Ustedes estaban viviendo en Madrid hace dos años atrás   

Examples They were (Ellos estaban) 
 
When the thief came, they were counting the money 
Cuando el ladrón llegó, ellos estaban contando el dinero 
 
They were watching TV when their girlfriends came to scold them 
Ellos estaban viendo la TV cuando sus novias vinieron a regañarlos 
 
They were singing in church while Martin drank beer 
Ellos estaban cantando en la iglesia mientras Martín bebía cerbeza 
 
While she was studying in the library, they were dancing at the party 
Mientras ella estaba estudiando en la biblioteca, ellos estaban festejando  
 
They were sleeping in the hotel last night 
Ellos estaban durmiendo en el hotel la noche pasada 

 

 


